



F3 R FIA MYGALE : LANCEMENT DE LA PRODUCTION

La vie de la Formule 3 - Mars 2018

Le bureau d'étude **MYGALE** avec son partenaire **AEHR** a finalisé les études aérodynamiques de la future Formule 3 Régionale FIA **MYGALE** dont voici le premier rendu officiel.

HP Composites finalise la conception de la monocoque pour répondre aux nouvelles exigences de la réglementation avec l'adjonction du **HALO**.

La Formule 3 Régionale s'inspire très largement de la nouvelle réglementation de la Formule 1 avec une voiture plus large, plus longue et plus basse équipée de pneumatiques **PIRELLI** de 10" à l'avant et 12" à l'arrière.

Elle sera équipée d'un moteur turbo développé par notre partenaire **ORECA**, respectant la courbe de puissance FIA fixée à 270 CV.

